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Weltneuheit: Die Geschichte eines Waffenherstellers und die Waffen auf Video

WALTHER – DIE LEGENDE – GESTERN UND HEUTE, das ist die 2,5 Std. lange Verfilmung einer packenden Erfolgsstory, die jetzt als VHS-Kaufvideo zu haben ist.  Fernsehprofis hielten die gesamte Geschichte an Originalschauplätzen fest, die Ursprünge in Zella-Mehlis über Ulm bis hin nach Arnsberg zu UMAREX. Nahezu alle Walther-Waffen werden hier in exzellentem Zustand gezeigt und beschrieben. Schußszenen mit äußerst raren Modellen wie der Blechpistole, dem Maschinenkarabiner oder dem G 41. US-Buchautor-Legende Warren H. Buxton im Interview über die P 38 an Beispielen, US-Kollege James L. Rankin zur PP/PPK, Wolfgang Kern über die Leuchtpistolenentwicklung, Wolfgang Seel zu den Maschinenwaffen und Gerhard Walther im ersten Interview zur Walther-Geschichte. Einblicke in die weltweit größte private Waffensammlung von Dr. Sturgess in England und der Sammler im Interview zum Thema Blechpistolen. INTERARMS in Washington, die Lizenzfertigung in Alabama, die Shot Show in Las Vegas, die klassische Schmiedekunst und Interviews mit ehemaligen Werksangehörigen  runden das Bild mit original Bedienungs-anleitungen, unveröffentlichten Fotos und historischem Material ab. Ein gründlich recherchierter Film für DM 99,00
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World Novelty: The story of a weapons producer and the weapons on video

Walther – The Legend – Yesterday and Today. That is a 2,5-hour-long film of an engrossing success story, which can now be purchased as a VHS video. Television professionals have filmed the whole story on the original sites – the beginnings in Zella-Mehlis then Ulm and finally Arnsberg at UMAREX. All Walther weapons are shown here in excellent condition and are described. Firing scenes with extremely rare models like the sheet pistol, the automatic carbine (MKb 42 (W)) or the G 41. The famed U.S. author Warren H. Buxton in an interview on the P 38 with examples. His U.S. colleague James L. Rankin on the PP/PPK. Wolfgang Kern on the development of flare pistols, Wolfgang Seel on automatic weapons and Gerhard Walther in a first interview on the Walther story. A look into the world´s largest private weapon collection of Dr. Sturgess in England and the collector in an interview on the subject of sheet pistols. INTERARMS in Washington, the licensed production in Alabama, the Shot Show in Las Vegas, the classic craft of forging and interviews with former employees of the Walther factory complete the picture, which includes original operating instructions, unpublished photos and historic material. A thoroughly researched film for US $ 55.00.

